
 

 
今回の学校教育自己診断では、全体として肯定的なご回答が多く寄せられました。本校の教育活動に対するご

理解とご支援に深く感謝申し上げます。一方で、否定的なご回答について重く受け止め、さらなる改善に努めま
す。記述いただきましたご意見からも、改善が必要と考えられる点も確認されました。これらの貴重なご意見は、
学校の課題を見つめ直し、改革を図っていくための重要な手がかりとなります。具体的には、「いじめのない学校
づくり」「学校行事のありかた」「家庭への情報発信」などについて、よりよいとりくみが求められていることが
分かりました。 
 
【項目①②③ 学力・体力・評価・授業について】  
・学習に向かう気持ちや姿勢を向上させるためのとりくみに期待するご意見がありました。学校の重要課題と
して、子どもたちの自主性をはぐくむ授業改善により一層とりくんでまいります。 

・学習課題（提出物等）の内容や量について心配するお声をいただきました。発達段階に応じて子どもたちの
達成感ややる気を引き出し、学習を確実に積み重ねていくために適切なものとなるよう努めてまいります。 

  
【項目④⑤⑥⑦ 人権・社会規範・安全について】  
・社会のルールを守る態度の育成、いじめのない学校づくりに関して、否定的なご回答が他の項目と比較して
多くありました。週 1回、教員、スクールカウンセラー、スクールソーシャルワーカー等で開催している
「いじめ・不登校対策会議（ささゆりトラスト委員会）」を今後も継続し、個別の子どもたちの状況を多数の
教職員で多角的に把握するとともに、ともに支えあい、つながりあい、安心できる学習集団の育成に努めて
まいります。 

・通学路安全対策については PTAと連携し、教育委員会を通じて関係諸機関との協議を継続してまいります。 
・非常時に備えて携帯電話・スマートフォンの自己責任での持ち込みを認めていますが、非常時以外の使用は
禁止としています。改めてルールについて徹底をはかります。 

 
【項目⑧⑨ 楽しい行事・学校・学級について】  
・学校行事の充実を求めるご意見をいただきました。子どもたちの発達段階に応じ、子どもたちの成長を支える
学校行事のありかたをさらに追及し、よりよいものとなるよう工夫していきます。 

・学校、学級は楽しい…について否定的なご回答を改善するために、子どもたちの学校生活に対する充足感の向
上にむけて、授業改善、集団づくり、学校行事等の改善にとりくみます。 

・授業公開日等、子どもたちの様子を直接ご覧いただきやすい機会のさらなる確保について検討いたします。 
 
【項目⑩⑪⑫⑬ 給食・施設環境・その他について】 
・給食についてさらなる充実や、オーガニック食材を求めるご意見等がありました。現在、地元産等の新鮮な
食材の積極的な活用をすすめるとともに、法令基準に基づき安全性の確保や衛生管理、栄養管理を徹底し、
献立作成・物資調達・校内調理・提供を行っております。オーガニック食材（有機栽培・無農薬・無添加な
ど）については、コスト面や供給の安定性の課題があるのも事実です。いただきましたご意見を参考に、引
き続きよりよい給食の提供を進めてまいります。 

・体育館の冷暖房設備を求めるご意見がありました。昨今の気候変動に鑑み、施設設備の環境改善について関
係機関等に要望してまいります。 

・学校からのお知らせについて、現在、紙媒体のものと、スクリレやメール、HPにより配信しているものがあ
ります。保護者の皆様の利便性と、個人情報保護の観点の両立をはかり、お知らせ方法や内容をさらに精査
してまいります。 

・制服、体操服等の学用品についてリサイクルしていくシステムのご提案がありました。PTAとも連携し検討し
てまいります。 

・学びの丘で能勢町が飼育している馬（御崎馬：天然記念物：馬名・大吉）の飼育環境を心配するお声をいた
だきました。今年度、全国乗馬倶楽部振興協会等、複数の専門家に本校の飼育環境や大吉の健康状態につい
て見ていただきましたところ、御崎馬は人間の手を借りずに生きる日本在来の野生馬であり、飼育環境面・
健康面ともに申し分なく、大吉の気質や動きからも、普段からお世話をしている方々の愛情が伝わってきま
すとの言葉をいただきました。大吉が子どもたちにさらに身近な存在となるよう、工夫してまいります。 

（※上記で触れられていないご意見等につきましても、今後の教育活動の充実に向けて、参考とさせていただきます） 

 

学校教育自己診断へのご回答、ご意見をいただき、心より感謝申し上げます。 

本校は引き続き、子どもたちの成長を９年間という長いスパンで捉え、前期課程から後期課程の全教職員

で関わることができる義務教育学校の良さを生かし、一人ひとりが安心して学び成長できる学校づくりに努

めてまいります。 

学校教育の充実には、保護者の皆様のご協力が不可欠です。今後ともご理解とご支援を賜りますよう、 

よろしくお願い申し上げます。 

分析 （回答数値・ご意見を受けて） 


